
REQUERIMENTO Nº 06/2019

				   O Vereador que este subscreve, na forma regimental e após ouvido o Plenário, solicita
que seja enviado expediente a Sua Excelência Tenente Coronel Fredmar Cabral de Oliveira
Júnior, Comandante do 9º Grupo de Artilharia e Campanha, no sentido que seja tomada
medias quanto a poda urgente das árvores que compõem a arborização da área da respectiva
Instituição Militar, sendo que  em virtude ao crescimento das mesmas os galhões e copas
estão  expostos já ultrapassando a cerca no trecho do prolongamento da  Avenida Visconde
de Taunay.

JUSTIFICATIVA:

                                               As copas das árvores que compõem a área de preservação do
9ºGAC, em virtude o crescimento natural das mesmas, estão adentrando a referida avenida,
fato este que vem prejudicando o tráfego de veículos de maior porte, e maquinários pesados.
Ressaltamos que a reivindicação foi trazida a este parlamentar por vários munícipes, os quais
estão tendo dificuldades com tráfego neste trecho. Ante as razões expostas contamos com a
aprovação eatendimento desta proposição.
						
				
Sala das Sessões em, 23 de maio de 2019.
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